



Die Turbo-Schnecken bei ihrer Mahlzeit im Gasthaus Hülmannshof.

FOTO: TURBO-SCHNECKEN

Schnecken auf Tour

VEREINSLEBEN 54 „Turbos“ erkunden Essen

Lüdenscheid – Zu Beginn der vor einigen Tagen unternommenen Erkundungstour durch Essen besuchten die Turbo-Schnecken die Margarethenhöhe, eine Gartenstadt, welche Anfang des 20. Jahrhunderts in der Ruhrgebietsstadt erbaut wurde.

Nach einer ausführlichen Führung erreichten die Bergstädter das historische Gasthaus Hülmannshof, welches im Jahre 1998 komplett

durch die Margarethe-Krupp-Stiftung renoviert wurde.

Gestärkt durch eine ordentliche Mahlzeit ging für die Freizeitsportler das Essener Kulturprogramm weiter.

Die nächste Station war das Varieté-Theater GOP. Dort bekam die Lüdenscheider Reisegruppe eine artistisch beeindruckende Varieté-Show zu sehen. Diese rundete den Kulturausflug nach Essen perfekt ab.

jwi/MS